



9月の園だより



2021年9月1日 愛児園湯田保育所

日中はまだ蒸し暑さが続いているが、朝夕に吹く風や空を飛ぶ赤とんぼの姿が、秋の訪れを感じさせます。今年は猛暑が続いたかと思うと、お盆には急な大雨となり、天気に振り回された夏になりました。そんな中でも子どもたちは元気いっぱい、水遊びやプール遊びを楽しみました。顔をつけたり、寝転んだり、水とすっかり仲良くなり、真っ黒に日焼けした子ども達の姿にたくましさを感じます。

先日各クラスでスイカ割りを楽しみました。目隠しをして、棒を持って、一人ひとりスイカに向かいました。「みぎ！みぎ！」「もう少しまえだよ！」などと友達から応援され、スイカに当たるとみんなで喜んだりと大盛り上がりでした。小さなクラスは大きなスイカを前に不思議そうに見たり、触って冷たさや感触を確かめました。お友達を応援する姿や、棒を持って少しふらふらしながらスイカに向かう姿が一生懸命で可愛らしかったです。スイカ割りを楽しんだ後はみんなで美味しく頂きました。子どもたちの楽しそうなキラキラとした表情が印象的でした。

少しずつ涼しさを感じるようになってはきましたが、朝と日中の気温差もあり、夏の疲れが出やすい時期です。十分な休息と栄養を摂り、体調に気を付けて毎日を過ごしていきたいと思います。

所長 宮原 大地

行事予定

- | | |
|--------------------|---------------|
| 2日（木） | お弁当の日 |
| 6日（月） | 障害児担当研修（甲斐） |
| 7日（火） | |
| 8日（水） | 父母の会役員会 |
| 14日（火） | フォローアップ研修（尾木） |
| 15日（水） | サッカーであそぼう |
| 16日（木） | げんきくん合宿 |
| 17日（金） | |
| 24日（金） | おりがみ教室 |
| 27日（月） | 集金日 |
| 28日（火） | |
| 月初め・・身体測定 月末・・避難訓練 | |



防災の日

9月1日は防災の日です。台風や地震などの災害について知り、それらの災害に対する心構えを準備する日です。先日山口県でも豪雨が続き、土砂崩れや河川が増水するなどの被害がありました。これからは台風だけでなく雨風による浸水、地震や津波など災害はいつ発生するか分かりません。そのため、ご家庭でも避難場所を確認し、防災用品の点検など、日頃から災害への備えを万全にしておきましょう。

さつまいもの成長

園の屋上の畑に植えたさつまいもの苗が育ち、つるは柵を越えて伸び、葉は手のひらより大きくなりました。先日、いものつるの部分を調理してもらい、子どもたちと食べてみましたが、シャキシャキしていて美味しいと大好評でした。他にも、観察してみたり、葉の部分を製作に使ってみたり、日常の中でも成長を楽しんでいます。



- | | |
|----------|----------------------|
| ⑨月17日（金） | バルーンであそぼ
9月28日（火） |
| 9月28日（火） | |
| ⑩月21日（火） | おおきくなったかな（身体測定） |
| ⑪月22日（水） | りんご狩り |
- *講座・イベント以外の時間はひだまりさんを自由解放しています。



運動会について

10月2日（土）、平川河川公園で行います。

雨天時は3日（日）、9日（土）の順に延期となります。内容、詳細については後日お知らせします。



*感染症の状況により変更となる場合があります。